

## **Protokoll Haushaltsausschuss Sitzung vom 08.02.2016**

Sitzungsleitung: Marcel (Nawi)

Protokoll: Pascal (GRAS)

### **Tagesordnung:**

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung

TOP 4: Bericht des Vorsitzenden und Anfragen

TOP 5: Bericht des AStA und Anfragen

TOP 6: Haushaltsplan

TOP 7: laufende juristische Verfahren der Studierendenschaft (nicht öffentlich)

TOP 8: Antrag zur Aufwandsentschädigung von Stupa-Sprecher\*in und Stellvertreter\*in

TOP 9: Verschiedenes

### **Anwesend:**

GRAS: Pascal; Lennart (Stellvertreter)

IL: Simon

Juso: Nicht Anwesend

LiLi: Madita (Bis 16 Uhr)

NAWI: Marcel; Hendrik (Bis 17 Uhr); Adrian (Ab 15:15 Uhr, ab TOP 3)

Gäste:

FSVK: Julia, Marco, Elena

Asta-Finanzreferent: Jan

### **TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- Marcel Begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit Fest.

### **TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

- Das Protokoll kann nicht genehmigt werden, da der nicht öffentliche Teil unzureichend ist. David wird aufgefordert zur nächsten Sitzung nachzubessern.

### **TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung**

- Die GRAS beantragt das Verschieben des TOP 6 Haushaltsplan, da dieser den Ausschuss Mitgliedern nicht vorliegt und folglich keine Befassung vorbereitet werden konnte.
- Auf den Einwand, dass in der Studierenden Parlaments Sitzung einige Exemplare verteilt wurden, wird entgegnet, dass die Vertreter der GRAS im Haushaltsausschuss nicht im Parlament immer Stimmrecht haben und aufgrund der Begrenzten Anzahl es keine Exemplare mehr gab.
- Auf den Einwand, dass man sich das hätte kopieren oder früher anmerken können wird entgegnet, dass es eine Bringschuld und keine Hohlschuld ist, folglich muss dafür gesorgt werden, dass den Haushaltsausschuss Mitgliedern die Unterlagen ohne Aufforderung rechtzeitig zugehen.
  - o Die Sitzung wurde Unterbrochen damit Jan für die Anwesenden Haushaltsentwürfe Ausdrucken kann.
- Simon hält eine Gegenrede zu dem Antrag und verweist darauf, dass man sich trotzdem damit befassen kann, so lange es möglich ist.
  - o Abstimmung: 4 Nein, 2 Ja, 0 Enthaltungen.
- Die Jusos beantragen einen neuen TOP 8: Antrag zur Aufwandsentschädigung von Stupa-Sprecher\*in und Stellvertreter\*in
  - o Der Antrag liegt nicht vor, die Sitzung wird Unterbrochen, damit Jan für die Anwesenden den Antrag Ausdrucken kann.
- Der TOP 8 wird ohne Gegenrede in die TO aufgenommen.
- Die Tagesordnung wird so angenommen.

#### **TOP 4: Bericht des Vorsitzenden und Anfragen**

- Eine Anfrage der GRAS zur Veranstaltung von Özcan Coser und zu CiteeCar.
- Die E-Mail Adresse für den Haushaltsausschussvorsitzenden wurde Marcel am 26.01.2016 zugeleitet und er hat diese am 08.02.2016 übernommen.

#### **TOP 5: Bericht des AStA und Anfragen**

- Bericht:
- Jan schreibt am Haushalt, anfragen werden nur noch schriftlich beantwortet.
- Anfragen:
- Die GRAS fragt wieviel die blauen Chips für die Schließfächer gekostet haben.
- Die GRAS fragt nach dem Protokoll in dem der Beschluss für die Anschaffung gefasst wurde.
- Die GRAS fragt ob schon durch den Einsatz dieser Chips Schäden entstanden sind, die an den AStA herangetragen wurden.
- Die GRAS fragt, an Wen das Pfand von der Veranstaltung Özcan Coser ging, dass von den Besucher\*innen vor Betreten des Audimax abgenommen wurde.
- Die GRAS fragt was mit den Lebensmitteln passiert ist bei der Veranstaltung Özcan Coser, dass von den Besucher\*innen vor Betreten des Audimax abgenommen wurde.
- Die GRAS fragt warum es ein Getränke und Lebensmittel Monopol bei der Veranstaltung Özcan Coser im Audimax gab.
- Die GRAS fragt nach den Kosten für das Sicherheitskonzept für die Veranstaltung Özcan Coser.
- Die GRAS fragt wie viele Karten für die Veranstaltung Özcan Coser verkauft wurden und ob es Ausverkauft war.
- Die GRAS fragt ob potenzielle Besucher\*innen für die Veranstaltung Özcan Coser abgewiesen werden mussten.
- Simon merkt an, dass der Rat des Haushaltsausschusses bei der FSVK Finanzumstrukturierung nicht eingeholt wurde und die Mitglieder nicht alle vollständig

darüber informiert wurden. Er fragt weiter warum der Haushaltsausschuss nicht mit eingebunden wurde.

#### **TOP 6: Haushaltsplan**

- Auf Wunsch der FSVK Sprecher\*innen wird der §9 als erstes besprochen.
- Der Paragraph muss wahrscheinlich umformuliert werden. Die TNT Verteilung wird sich wahrscheinlich ändern, die Größe von 12,50 € pro TNT bleibt gleich.
- Die Abstimmung dazu findet heute Abend in der FSVK Sitzung statt.
- Die FSVK-Sprecher\*innen formulieren in einem Antrag den zu ändernden Text.
- Simon merkt ein Gutachten zur Berücksichtigung der Größe der Fachschaftsräte an, daraufhin entbrennt eine Diskussion über die Auslegung darüber.
- Da nicht allen das Gutachten bekannt ist, wird die Diskussion verschoben und der Ausschuss Vorsitzende soll den Mitgliedern dieses Gutachten rechtzeitig zukommen lassen.
- Die GRAS fragt nach einer schriftlichen Erläuterung zu jeder Gruppe und Untergruppe.
- Der Ausschuss stellt fest, dass die Gruppen Nummern erhalten bleiben sollen und bei Wegfall von Gruppen nicht aufgerückt wird, sondern die Stelle frei bleibt.
- Der Ausschuss stellt fest, dass die Nummerierung der Gruppen an vielen Stellen verändert wurde und fordert Jan auf, dies nach zu bessern und dem Haushaltsausschuss die geänderte Version rechtzeitig zuzuleiten.
- Der Ausschuss fordert Jan auf Seitenzahlen zukünftig hinzuzufügen.
- Im Einzelnen die Änderungswünsche des Ausschusses an der Satzung zur Feststellung des Haushaltsplanes:
  - o §5 i. Nummerierung ist fehlerhaft und muss nachgebessert werden.
  - o §5 iii. streichen, da es überflüssig geworden ist.
  - o §5 v. streichen oder umformulieren.
  - o §5 xi. streichen.
  - o §11 komplett überarbeiten, da es nicht zutreffend ist.
  - o §12 Anlage 5 Den Gruppenplan der LAT hinzufügen.
- Haushaltsplan:
  - o 1/12 das Ergebnis von 2014/2015 überprüfen und gegebenenfalls korrigieren
  - o 1/15/1 Die Zahlen angleichen, bei Pfand sollte das gleiche ausgegeben werden was auch eingenommen wird.
  - o 1/17/2 überprüfen und gegebenenfalls streichen
- Der Haushaltsausschuss unterbricht nach der Hauptgruppe 2 und fordert Jan auf nachzubessern.

#### **TOP 7: laufende juristische Verfahren der Studierendenschaft (nicht öffentlich)**

#### **TOP 8: Antrag zur Aufwandsentschädigung von Stupa-Sprecher\*in und Stellvertreter\*in**

- Der Haushaltsausschuss sieht in dem Antrag keinerlei Probleme und empfiehlt die Übernahme in den Haushaltsplan.

#### **TOP 9: Verschiedenes**

- Nächster Termin wird der 22.02.2016 um 18 Uhr c.t. im AKAFÖ Beratungsraum.